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Um juiz que governa

 

 

O Imparcial – O que seria apenas uns cinco dias, já se foram 21 e não tem prazo para o governador em exercício,
Desembargador Paulo Velten deixar de despachar no Palácio dos Leões. Desde o dia 1º ele substitui o
governador Carlos Brandão, que se submeteu a uma cirurgia no aparelho renal e permanece a espera de
recuperação plena em são Paulo para reassumir.

Para Brandão é uma perda de tempo que atrapalha qualquer pré-candidato a governador, com por mais de 100
dias para as eleições. Já Paulo Velten vive uma incrível experiência que nunca imaginou colocar em seu
currículo, no como do governo do Maranhão.

Enquanto a toga de presidente do Tribunal de Justiça permanecer pendurada no Palácio Clóvis
Bevilacqua, Paulo Velten se desdobra como pode para manter a agenda política, a mesma que seria do
pré-candidato Carlos Brandão.

Notícias Relacionadas:
Lula: Temer governa baseado em números e esquece do povo
Quanto custa por mês um juiz no Brasil? Quase R$ 50 mil
CNJ afasta juiz do Maranhão por desvio de conduta
O QUE UM JUIZ APRENDE AO TRABALHAR COMO FAXINEIRO POR UM DIA
Com o expediente sem hora para começar e para terminar, o desembargador-governador já percorreu boa parte
dos municípios, manteve inúmeras reuniões com secretários, ordenou ações, cobrou providências e mantém
uma ou mais conversação diária com Carlos Brandão, no modo remoto. Assim, o substituto vai tocando o
governo, no ritmo de pré-campanha e prestando conta ao amigo internado.

Ao renunciar o governo em 31 de março para concorrer ao Senado, Flávio Dino deixou um conjunto de
realizações para ser entregues e tantas outras planejadas de curto prazo para conclusão ainda em 2022.

Com a necessidade de fazer a cirurgia para a retirada de um nódulo do rim, Brandão preferiu se livrar logo do
problema, antes de a campanha eleitoral começar, a partir de 5 de agosto, quando encerra-se o prazo das
convenções partidárias. Pode até demorar acima do tempo previsto, mas ele disse que vai sair de lá curado.

Para um desembargador, a intensidade da política no Poder Executivo não é nada comparável às
sessões esquematizadas do Tribunal de Justiça, em cargo de presidente, onde ele estava apenas há um mês. Ele
é um advogado que chegou ao Judiciário pelo quinto constitucional, mas tem o traquejo para o exercício da
política, embora temporariamente.

Velten é um estudioso do direito, com doutorado na ficha e um articulador nato, com enorme respaldo no Poder



que preside. Como governador está acumulando uma base de conhecimento da realidade maranhense, que
jamais a teria apenas como magistrado.
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JUIZ DE BARRA DO CORDA TIRA DA GAVETA PROCESSO CONTRA
JÚNIOR DO NENZIM E MANDA PARA SÃO LUÍS

Publicado em:23 de junho de 2022Autor:Leandro de Sá

O processo penal de competência do júri popular em que figura como réu Manoel Mariano de Sousa Filho, o
Júnior do Nenzim ou “Júnior Vaquerim” (PSC), encontrava-se paralisado nas gavetas da segunda vara de justiça
da comarca de Barra do Corda desde fevereiro de 2020, mesmo com uma decisão da Terceira Câmara do
Tribunal de Justiça aqui da capital são Luís em que determinava com urgência o envio do processo para ser
julgado pelo tribunal do júri aqui em São Luís.

Ocorre, que a decisão do Tribunal de Justiça não foi cumprida pela segunda vara do fórum de Barra do Corda e
o processo dormia nas gavetas. Motivo? Ninguém consegue explicar. Mesmo se tratando de um crime que
ceifou a vida do ex-prefeito daquela cidade, o Nenzin, no dia 6 de dezembro de 2017. O crime com requinte de
crueldade abalou e comoveu a população de Barra do Corda e de todo o Maranhão.

Primeiro, lá no início, o juiz Iran Kurban Filho deu andamento ao processo penal, realizou audiências e
sentenciou Júnior do Nenzin ao Tribunal do Júri. O ministério Público acionou o Tribunal de Justiça para retirar
o júri de Barra do Corda e fosse realizado na capital. O pedido do Ministério Público foi aceito por 3 votos a
zero, em fevereiro de 2020.

Após essa decisão, o processo ficou congelado na segunda vara de Barra do Corda.

Nesta terça-feira, 21 de junho de 2022, o juiz Antônio Elias de Queiroga Filho determinou o envio urgente de
todo o processo penal para São Luís. Com essa decisão, o fórum aqui da capital São Luís deverá marcar a
qualquer momento a sessão do tribunal do júri que julgará Júnior do Nenzin, acusado pelo MP de ter
assassinado o próprio pai no dia 6 de dezembro de 2017 com um tiro no pescoço.

Nenzin era pai do ex-deputado estadual e atual prefeito de Barra do Corda, Rigo Teles.

Fonte: Domingos Costa
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Otimista, governador Brandão acha que pode retornar ao MA na
próxima terça-feira
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O governador licenciado do Maranhão, Carlos Brandão (PSB) foi entrevistado nesta quinta-feira (23), no
Abrindo o Verbo, na Rádio Mirante AM. Ele falou sobre a sua saúde, parceria com São Luís e outras cidades e
pré-campanha.

Brandão que se recupera de cirurgia em São Paulo, após retirada de um cisto no rins disse acreditar que até o
final de semana possa estar finalizando o tratamento para retirada do dreno e acredita em alta na próxima
terça-feira (28).

"Eu acredito que até o final da semana a gente finaliza essa etapa para que eles possam me dar alta. eu
costumo não cravar data até porque não depende de mim, mas até terça-feira eu devo sair", afirmou.

Brandão voltou a criticar a onda de fake news e criticou aqueles que tem tentado criar clima ruim com o vice
Felipe Camarão (PT).

"Felipe é um grande parceiro, um grande amigo. Eu que levei ele ao Flávio que não o conhecia. Isso tudo é
estratégia da oposição para tentar desestruturar a minha pré-campanha. Imagina, eu dentro do hospital com 7
pontos na frente. Imagina quando eu chegar ai. Quando eu chegar ai eu vou mostrar à oposição como se faz
política com respeito e com trabalho. Eu tenho uma biografia limpa e eu acredito que o povo maranhense não
tem a coragem de entregar a chave do cofre para pessoas que tem uma biografia suja", disse Brandão.

Carlos Brandão falou sobre o apoio do prefeito de São Luís, Eduardo Braide (sem partido) ao senador Weverton
Rocha (PDT) e reafirmou que está aberto a parcerias com a Prefeitura de São Luís.

"Eu estou acompanhando tudo. Inclusive hoje o prefeito Braide declarou apoio ao Weverton. Eu já esperava. Ele
[Brade] me ligou na semana passada para saber como eu estava. Eu disse a ele que havia me dito no dia 4 de
abril que iria me fazer uma visita no Palácio, mas não apareceu,  mas eu estou à sua disposição. Não precisa
estar me apoiando ou não. Hoje mesmo ele anunciou o apoio ao Weverton, mas mesmo assim eu continuo à
disposição. É muito importante o governador e o prefeito de São Luís terem relação institucional. Nós temos
que trabalhar assim com todos os prefeitos, mas se ele não quiser, paciência", explicou

Brandão disse que tem acompanhado todas as ações do governo e que tem mantido contato permanente com o
governador em exercício Paulo Velten.

"Tenho acompanhado as ações do governo em parceria com o governador em exercício Paulo Velten. Ele me



liga muito e temos trocado ideias sobre ações que eu deixei encaminhados e que estão sendo executadas",
explicou.

Blog do Zeca Soares
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Calvet Filho e Paulo Velten assinam Ordens de Serviços em Rosário

Publicado em 23 de junho de 2022 por gilbertoleda

Na manhã desta quinta-feira (23), o Parque da Cidade, em Rosário aconteceu um grande evento institucional
reunindo uma multidão, onde na ocasião, o governador em exercício e desembargador Paulo Sérgio Velten
assinou ordens de serviço, acompanhado do prefeito José Pinheiro Calvet Filho e do deputado estadual Adelmo
Soares, garantindo 8 quilômetros de pavimentação asfáltica, reforma da escola C.E. Leocádia Alves dos Santos
Lima – no povoado São João do Rosário, reforma da Praça da Matriz que será transformada em uma Praça da
Família, além da reforma da Unidade Regional de Educação (URE). Na oportunidade, ainda foram entregues,
três toneladas de peixe e 300 cestas de alimentos, integrando as ações do programa Comida na Mesa.

Após o evento aconteceu inicio da pavimentação de vias públicas, a partir da Rua Eurico Macedo, na Vila
Pereira, e que vai se estender até a Estrada Velha de Salva Terra, passando pelo acesso ao Residencial
Antonina Moraes até o povoado de Salva Terra.
Várias autoridades do Maranhão e locais também participaram da agenda que incluiu visita à Praça da Matriz e
vistoria da reforma do Ginásio Ferreirinha.

O governador em Exercício, Paulo Velten, falou da alegria e da oportunidade em estar em Rosário. “Sinto uma
enorme alegria de estar de voltar, trazer benefícios à cidade onde tenho boas lembranças e o meu pai
trabalhou”, disse Paulo Velten.

O prefeito Calvet Filho agradeceu o apoio do Governo do Estado ao município. “A pavimentação das vias
públicas que estão sendo atendidas e a reforma da Praça da Matriz já eram compromissos do governador Carlos
Brandão, por isso, agradeço de coração, pois mostra que ele é municipalista, parceiro das prefeituras.
Queremos que ele retorne o mais breve possível e continue garantindo estas boas políticas para o Maranhão”,
destacou o prefeito Calvet Filho.

A dona de casa Carla Marques foi beneficiada com a entrega dos alimentos. “Está tudo maravilhoso. Esse
alimento é uma grande ajuda e a gente já faz alguma economia, podendo comprar outros itens. Peixe é sempre
bom, um alimento que nem todo mundo pode comprar, pois está caro e a cesta básica, todo mundo precisa.
Gostei muito e agradeço”, comentou.

O deputado estadual Adelmo Soares ressaltou a importância das parcerias e do seu trabalho em prol do
município. “Nós temos muitas realizações em todas as áreas aqui em Rosário, um verdadeiro compilado de
ações. Hoje é um dia especial, marcado pelas assinaturas ordens de serviços e pelo inicio das obras de
pavimentação garantindo mais qualidade de vida para população, porque as nossas parcerias junto ao Governo
do Estado e a Prefeitura de Rosário são sempre pensando na população rosariense”, destacou o deputado
Adelmo Soares.
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APÓS LICENÇA RENOVADA DO GOVERNADOR CARLOS BRANDÃO, DESEMBARGADOR PAULO VELTEN
REAFIRMA COMPROMISSO COM A AGENDA EXECUTIVA

O governador em exercício, desembargador e presidente licenciado do Tribunal de Justiça, Paulo Velten, em
entrevista concedida à uma emissora local, ratificou seu compromisso em dar continuidade às demandas
relativas à agenda de entregas e reuniões governamentais.

“Os maranhenses precisam saber que o trabalho não para. São políticas públicas que devem ser implementadas
e o cidadão que está na ponta não pode ficar desassistido. Me cabe aqui dar essa continuidade. As obras
seguem sem nenhuma alteração e comandadas pela equipe técnica formada pelo governador Carlos Brandão,
uma equipe altamente capacitada que se reúne comigo diariamente para repassar os processos”.

Com relação às especulações acerca da saúde do governador Carlos Brandão, Velten foi veemente ao afirmar
que não se deve especular sobre as condições físicas de ninguém. “O estado de saúde do governador Brandão é
algo que merece respeito, ele está num processo de recuperação que depende da reação do organismo, isso é
completamente natural”.

Para finalizar a entrevista, Paulo Velten foi questionado sobre os desafios à frente do Poder Executivo. “Avalio
como uma oportunidade de ampliar os horizontes. Estou tendo a chance de conhecer os desafios de governar
sempre muito bem assistido pelas equipes técnicas das secretarias. Quero ressaltar que o Maranhão tem
instituições fortes e em funcionamento, independente de qualquer situação, e com maturidade para seguirem
em harmonia”.
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TCE e SEMA deverão atuar em sintonia na questão dos resíduos
sólidos

Uma das áreas mais caras à atual gestão do TCE, a questão ambiental esteve em pauta novamente nesta
quinta-feira (23), com a visita da secretária Estadual do Meio Ambiente, Rayssa Maciel. Acompanhada de
assessores da pasta e ativistas da causa ambiental, entre elas a representante do Movimento Nacional de
Catadores, ela compartilhou com a direção da corte de contas, estratégias e prioridades da Secretaria sob sua
gestão.

Nesse contexto, foram discutidas ações a serem desenvolvidas com vistas à maior efetividade das políticas
ambientais. Entre elas, um evento de conscientização a ser realizado na capital, provavelmente em agosto,
tendo como foco a questão dos resíduos sólidos, dando destaque ao protagonismo das associações de catadores
de todo o Estado.

O presidente do TCE lembrou o Acordo de Cooperação assinado no ano passado envolvendo 20 entidades
signatárias, entre as quais Tribunal de Contas do Estado (TCE-MA), Tribunal de Justiça (TJ-MA),
Procuradoria-Geral de Justiça do Estado do Maranhão, Defensoria Pública do Estado do Maranhão e Ordem dos
Advogados do Brasil (OAB-MA), voltado diretamente para a busca de soluções compartilhadas para o prblema
dos resíduos sólidos.

“A ideia é colocar em definitivo a questão dos resíduos sólidos na pauta dos problemas do Maranhão”, afirmou o
presidente do TCE, ao defender a participação das entidades signatárias do Acordo no evento, diante da
convergência de propósitos e objetivos. “O engajamento dessas instituições deverá fortalecer o encontro,
contribuindo de forma decisiva para que se promovam os resultados esperados”, afirmou.

Para a secretária, esse primeiro contato com a direção do TCE foi de grande importância diante dos desafios a
serem enfrentados. “Esse foi o primeiro passo para uma trajetória de sucesso envolvendo a sociedade civil
organizada. Aproximar esses representantes do poder público é garantir ações efetivas de políticas ambientais,
porque são eles que desenvolvem na prática essa política. Ao mesmo tempo, manter esse diálogo com o
Tribunal de Contas, como órgão que fiscaliza as prefeituras, é fundamental para o sucesso desse trabalho”,
observou.

“Para nós foi uma grande satisfação receber a secretária de Meio Ambiente acompanhada de representantes
dos movimentos sociais, entre elas Dona Maria José, referência nacional na questão dos resíduos sólidos”,
afirmou Washington Oliveira. Ele lembrou que, na condição órgãos de controle, os Tribunais de Contas tem
muito a contribuir para que as políticas ambientais atinjam seus objetivos, especialmente nos municípios. “No
Maranhão, onde a questão dos lixões ainda é bastante preocupante, apesar de iniciativas bem-sucedidas,
atuaremos com firmeza também nesse campo, em plena sintonia com as nossas atribuições constitucionais”,
afirmou.
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Calvet Filho, Adelmo Soares e governador em exercício Paulo
Velten assinam Ordens de Serviços em Rosário

Na manhã desta quinta-feira (23), o Parque da Cidade, em Rosário aconteceu um grande evento institucional
reunindo uma multidão, onde na ocasião, o governador em exercício e desembargador Paulo Sérgio Velten
assinou ordens de serviço, acompanhado do prefeito José Pinheiro Calvet Filho e do deputado estadual Adelmo
Soares, garantindo 8 quilômetros de pavimentação asfáltica, reforma da escola C.E. Leocádia Alves dos Santos
Lima – no povoado São João do Rosário, reforma da Praça da Matriz que será transformada em uma Praça da
Família, além da reforma da Unidade Regional de Educação (URE). Na oportunidade, ainda foram entregues,
três toneladas de peixe e 300 cestas de alimentos, integrando as ações do programa Comida na Mesa.

Após o evento aconteceu inicio da pavimentação de vias públicas, a partir da Rua Eurico Macedo, na Vila
Pereira, e que vai se estender até a Estrada Velha de Salva Terra, passando pelo acesso ao Residencial
Antonina Moraes até o povoado de Salva Terra.
Várias autoridades do Maranhão e locais também participaram da agenda que incluiu visita à Praça da Matriz e
vistoria da reforma do Ginásio Ferreirinha.

O governador em Exercício, Paulo Velten, falou da alegria e da oportunidade em estar em Rosário. “Sinto uma
enorme alegria de estar de voltar,trazer benefícios à cidade onde tenho boas lembranças e o meu pai
trabalhou”, disse Paulo Velten.

O prefeito Calvet Filho agradeceu o apoio do Governo do Estado ao município. “A pavimentação das vias
públicas que estão sendo atendidas e a reforma da Praça da Matriz já eram compromissos do governador Carlos
Brandão, por isso, agradeço de coração, pois mostra que ele é municipalista, parceiro das prefeituras.
Queremos que ele retorne o mais breve possível e continue garantindo estas boas políticas para o Maranhão”,
destacou o prefeito Calvet Filho.

A dona de casa Carla Marques foi beneficiada com a entrega dos alimentos. “Está tudo maravilhoso. Esse
alimento é uma grande ajuda e a gente já faz alguma economia, podendo comprar outros itens. Peixe é sempre
bom, um alimento que nem todo mundo pode comprar, pois está caro e a cesta básica, todo mundo precisa.
Gostei muito e agradeço”, comentou.

O deputado estadual Adelmo Soares ressaltou a importância das parcerias e do seu trabalho em prol do
município. “Nós temos muitas realizações em todas as áreas aqui em Rosário, um verdadeiro compilado de
ações. Hoje é um dia especial, marcado pelas assinaturas ordens de serviços epelo inicio das obras de
pavimentação garantindo mais qualidade de vida para população, porque as nossas parcerias junto ao Governo
do Estado e a Prefeitura de Rosário são sempre pensando na população rosariense“, destacou o deputado
Adelmo Soares.
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Agora lascou! A liberação de recursos fundo a fundo da Saúde será
de acordo com a população
 

Por essa ninguém esperava. As sacolas e as bocas estavam abertas esperando o governador em exercício
despejar os recursos da saúde na modalidade fundo a fundo como era feito antes, sem nenhum critério e de
acordo com a cara do prefeito aliado.

CONTINUA DEPOIS DA PUBLICIDADE

Paulo Velten, governador interino
O governador em exercício, desembargador licenciado Paulo Velten vai liberar os recursos, mas de acordo com
o número populacional. Torou a farra mais do que pela metade.

Tinha município aguardando quase R$ 6 milhões com a promessa de ajudar na campanha de Brandão, mas a
alegria durou pouco. Com o governador interino a coisa é séria e todos vão se contentar com o número de
habitantes. E ainda vem mais medida austera!
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Desembargadora concede habeas corpus para advogado com prisão
decretada por não pagar pensão alimentícia

Por Luís Pablo 23-06-2022 às 10:07 PolíticaComente
 

Desembargadora Graça Duarte condece liminar em favor do advogado Stenio Barros Silva
Desembargadora Graça Duarte condece liminar em favor do advogado Stenio Barros Silva

Uma decisão da desembargadora Maria das Graças de Castro Duarte Mendes deixou perplexo seus pares e o
meio jurídico.

Na última terça-feira, dia 14, foi materializada pela magistrada uma excêntrica decisão implementada nos autos
do Habeas Corpus de nº 0811546-97.2022.8.10.000, concernente a uma liminar concedida em favor do
advogado Stenio Barros Silva, mesmo este devendo mais de R$ 90 mil de pensão alimentícia, resultante do
período de janeiro do ano de 2021 a maio deste ano (2022).

Na ação originária, que tramita na 4ª vara da Família da Comarca da Ilha de São Luís (Processo de nº
0037718-87.2014.8.10.0001), em virtude de tal débito, foi decretada a prisão de Stenio Barros.

Para não ser preso, o advogado usou como fundamento fático no habeas corpus impetrado, a alegação de que
passa por inúmeras dificuldades financeiras, estando com o nome negativado e com várias dívidas, além de está
impossibilitado de tirar empréstimos e de que estaria sofrendo os efeitos de penhora de vários bens. Informou,
também, que ajuizou ação revisional.

Com sustentáculo nas supostas dificuldades enfrentadas no período pandêmico e nos prejuízos ao exercício da
profissão do advogado e, ainda, exaltando a formalização da ação revisional, a desembargadora Graça Duarte
concedeu a liminar, impedindo a prisão de um pai que não paga pensão ao filho há mais de 1 ano.

Tal decisão está sendo muito comentada nos corredores do judiciário, mormente porque ao que parece, para
referida julgadora, que, por um bom tempo, foi juíza titular da 2ª Vara da Família na Comarca de São Luís por
10 anos consecutivos, além de professora de Direito de Família, bastava a formalização de uma ação revisional
de pensão alimentícia, para que a prisão por débito decorrente de tal obrigação fosse inibida.

CLIQUE E VEJA A DECISÃO DO HC

ABAIXO A DECISÃO DO DECRETO DE PRISÃO:
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Publicado em junho 23, 2022 por Paulo Roberto

Uma das áreas mais caras à atual gestão do TCE, a questão ambiental esteve em pauta novamente nesta
quinta-feira (23), com a visita da secretária Estadual do Meio Ambiente, Rayssa Maciel. Acompanhada de
assessores da pasta e ativistas da causa ambiental, entre elas a representante do Movimento Nacional de
Catadores, ela compartilhou com a direção da corte de contas, estratégias e prioridades da Secretaria sob sua
gestão.

Nesse contexto, foram discutidas ações a serem desenvolvidas com vistas à maior efetividade das políticas
ambientais. Entre elas, um evento de conscientização a ser realizado na capital, provavelmente em agosto,
tendo como foco a questão dos resíduos sólidos, dando destaque ao protagonismo das associações de catadores
de todo o Estado.

O presidente do TCE lembrou o Acordo de Cooperação assinado no ano passado envolvendo 20 entidades
signatárias, entre as quais Tribunal de Contas do Estado (TCE-MA), Tribunal de Justiça (TJ-MA),
Procuradoria-Geral de Justiça do Estado do Maranhão, Defensoria Pública do Estado do Maranhão e Ordem dos
Advogados do Brasil (OAB-MA), voltado diretamente para a busca de soluções compartilhadas para o prblema
dos resíduos sólidos.

“A ideia é colocar em definitivo a questão dos resíduos sólidos na pauta dos problemas do Maranhão”, afirmou o
presidente do TCE, ao defender a participação das entidades signatárias do Acordo no evento, diante da
convergência de propósitos e objetivos. “O engajamento dessas instituições deverá fortalecer o encontro,
contribuindo de forma decisiva para que se promovam os resultados esperados”, afirmou.

Para a secretária, esse primeiro contato com a direção do TCE foi de grande importância diante dos desafios a
serem enfrentados. “Esse foi o primeiro passo para uma trajetória de sucesso envolvendo a sociedade civil
organizada. Aproximar esses representantes do poder público é garantir ações efetivas de políticas ambientais,
porque são eles que desenvolvem na prática essa política. Ao mesmo tempo, manter esse diálogo com o
Tribunal de Contas, como órgão que fiscaliza as prefeituras, é fundamental para o sucesso desse trabalho”,
observou.

“Para nós foi uma grande satisfação receber a secretária de Meio Ambiente acompanhada de representantes
dos movimentos sociais, entre elas Dona Maria José, referência nacional na questão dos resíduos sólidos”,
afirmou Washington Oliveira. Ele lembrou que, na condição órgãos de controle, os Tribunais de Contas tem
muito a contribuir para que as políticas ambientais atinjam seus objetivos, especialmente nos municípios. “No
Maranhão, onde a questão dos lixões ainda é bastante preocupante, apesar de iniciativas bem-sucedidas,
atuaremos com firmeza também nesse campo, em plena sintonia com as nossas atribuições constitucionais”,
afirmou.
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Rede de segurança alimentar é reforçada com 114º Restaurante
Popular inaugurado em Anajatuba

 

(Foto: Nael Reis)

A cidade de Anajatuba agora conta com uma unidade do Restaurante Popular. O equipamento público foi
inaugurado pelo Governo do Estado durante agenda nesta quarta-feira (22). Este é o 114º restaurante entregue
pela gestão estadual e consolida a rede de segurança alimentar no Maranhão, que já é a maior do país. O
governador em exercício, Paulo Velten, conduziu a agenda, que contou, ainda, com vistoria à obra e entrega de
alimentos e equipamentos.

O Restaurante Popular vai servir refeições no almoço e jantar pelo valor simbólico de R$ 1,00. O equipamento
funcionará de segunda a sexta-feira. Além das refeições, a rede destes equipamentos oferta ainda palestras,
oficinas e capacitações na área alimentar.

“Este é um programa de fundamental importância, sobretudo em um momento de alimentos com altos preços
que dificultam o acesso da população que mais necessita e, muitas vezes, não tem a condição de adquirir. A
refeição é boa, é nutritiva e por um valor simbólico que alcança as populações mais carentes. Sem dúvidas, uma
iniciativa muito importante”, avaliou o governador em exercício, Paulo Velten.

Para o prefeito Helder Aragão, o equipamento contribui para reduzir a fome e garantir a segurança alimentar.
“Um dia de muita felicidade, com a comitiva do Governo do Estado inaugurando esta ação importante e
concreta, que garante o alimento e reduz a fome. Quem tem fome não pode esperar. Temos uma parceria de
muito êxito com o Governo e que reflete na população. Agradeço o empenho da gestão estadual com o nosso
município”, destacou.

Durante a agenda, a comitiva de governo vistoriou as obras de construção da Praça da Família. Foram
distribuídos, ainda, três toneladas de pescado, 300 cestas de alimentos, meia tonelada de sementes e motores
para canoa de pesca.
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Brandão prevê retorno ao Maranhão na próxima terça-feira

   

O governador licenciado do Maranhão, Carlos Brandão (PSB) foi entrevistado nesta quinta-feira (23), no
Abrindo o Verbo, na Rádio Mirante AM. Ele falou sobre a sua saúde, parceria com São Luís e outras cidades e
pré-campanha.

Brandão que se recupera de cirurgia em São Paulo, após retirada de um cisto no rins disse acreditar que até o
final de semana possa estar finalizando o tratamento para retirada do dreno e acredita em alta na próxima
terça-feira (28).

“Eu acredito que até o final da semana a gente finaliza essa etapa para que eles possam me dar alta. eu
costumo não cravar data até porque não depende de mim, mas até terça-feira eu devo sair”, afirmou.

Brandão voltou a criticar a onda de fake news e criticou aqueles que tem tentado criar clima ruim com o vice
Felipe Camarão (PT).

“Felipe é um grande parceiro, um grande amigo. Eu que levei ele ao Flávio que não o conhecia. Isso tudo é
estratégia da oposição para tentar desestruturar a minha pré-campanha. Imagina, eu dentro do hospital com 7
pontos na frente. Imagina quando eu chegar ai. Quando eu chegar ai eu vou mostrar à oposição como se faz
política com respeito e com trabalho. Eu tenho uma biografia limpa e eu acredito que o povo maranhense não
tem a coragem de entregar a chave do cofre para pessoas que tem uma biografia suja”, disse Brandão.

Carlos Brandão falou sobre o apoio do prefeito de São Luís, Eduardo Braide (sem partido) ao senador Weverton
Rocha (PDT) e reafirmou que está aberto a parcerias com a Prefeitura de São Luís.

“Eu estou acompanhando tudo. Inclusive hoje o prefeito Braide declarou apoio ao Weverton. Eu já esperava. Ele
[Brade] me ligou na semana passada para saber como eu estava. Eu disse a ele que havia me dito no dia 4 de
abril que iria me fazer uma visita no Palácio, mas não apareceu,  mas eu estou à sua disposição. Não precisa
estar me apoiando ou não. Hoje mesmo ele anunciou o apoio ao Weverton, mas mesmo assim eu continuo à
disposição. É muito importante o governador e o prefeito de São Luís terem relação institucional. Nós temos
que trabalhar assim com todos os prefeitos, mas se ele não quiser, paciência”, explicou

Brandão disse que tem acompanhado todas as ações do governo e que tem mantido contato permanente com o
governador em exercício Paulo Velten.

“Tenho acompanhado as ações do governo em parceria com o governador em exercício Paulo Velten. Ele me
liga muito e temos trocado ideias sobre ações que eu deixei encaminhados e que estão sendo executadas”,
explicou.
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TJMA realiza blitz educativa para prevenir a violência contra a
mulher

A iniciativa visa fortalecer a articulação das políticas públicas de à violência doméstica

Por Assessoria
Publicado em 23 de junho de 2022 às 11:17
...
O Tribunal de Justiça do Maranhão (TJMA), por meio da Coordenadoria Estadual da Mulher (Cemulher/TJMA),
realizou, nessa segunda-feira (21/6), mais uma blitz educativa do Programa de Prevenção e Enfrentamento à
Violência Doméstica e Familiar contra a Mulher, o “Desperta, Maria!”. Desta vez, a mobilização aconteceu no
prédio-sede do TJMA com a equipe da Cemulher dialogando com desembargadoras e desembargadores,
servidoras e servidores, colaboradoras e colaboradores terceirizados.

A equipe interdisciplinar da Cemulher – órgão presidido pelo desembargador Cleones Carvalho Cunha – é
composta por assistentes sociais, psicólogas, bacharel em Direito, estagiárias e estagiário, servidoras e
servidores administrativos. Na ocasião, foram distribuídos marcadores de página com a imagem do
“Violentômetro” (escala que aponta os graus de violências nos relacionamentos, alertando para o risco de
comportamentos abusivos que podem chegar ao feminicídio), a fim de conscientizar sobre a gravidade do
fenômeno da violência doméstica no Brasil e no Maranhão.

Organizada pela Cemulher, a atividade integra a “VII Semana Estadual de Valorização da Mulher”, realizada
anualmente pelo TJMA, com o objetivo de fortalecer a articulação das políticas públicas de enfrentamento à
violência doméstica e familiar contra as mulheres. Em sua programação, a Semana incluirá a realização do
seminário “Conexão e Pluralidade no Enfrentamento às Violências contra as Mulheres”, nos dias 23 e 24 de
junho de 2022, no Fórum Desembargador Sarney Costa, em São Luís, voltado para magistradas e magistrados,
servidoras e servidores do Poder Judiciário. Também participam do evento, representantes de instituições
parceiras e profissionais da Rede de Atendimento à Mulher em Situação de Violência. Além disso, serão
realizadas atividades educativas e de mobilização da sociedade, em São Luís e em comarcas do Estado do
Maranhão.

SOBRE O PROGRAMA

Instituído pelo Ato da Presidência-GP – Nº 72019, o Programa “Desperta, Maria!” tem por objetivo incentivar
servidoras, colaboradoras das empresas terceirizadas e magistradas a denunciarem situações de violência
doméstica e familiar que estejam vivenciando ou que tenham conhecimento, para que essas mulheres sejam
acolhidas pela equipe técnica multidisciplinar da Cemulher/TJMA e recebam orientações, encaminhamento aos
demais órgãos e serviços que compõem a Rede de Proteção à Mulher.

O Programa “Desperta, Maria!” prevê ainda a divulgação permanente de conteúdos sobre o enfrentamento à
violência doméstica e familiar através dos canais internos de comunicação do Poder Judiciário do estado do
Maranhão e da realização de palestras e ações informativas sobre os direitos das mulheres. Mais informações
pelo e-mail despertamaria@tjma.jus.br.
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PERGENTINO HOLANDA -  Diálogos Plurais na UFMA e na UEMA

Com o objetivo de fortalecer a Política de Diversidade institucionalizada pelo Poder Judiciário do Maranhão, o
Comitê de Diversidade do Tribunal de Justiça do Maranhão realizará nesta sexta-feira (24), a segunda edição do
Projeto "Diálogos Plurais", na Universidade Federal do Maranhão (UFMA).

Na segunda-feira, dia 27, já em sua terceira edição, o Projeto “Diálogos Plurais” acontecerá na Universidade
Estadual do Maranhão (UEMA), com a parceria da Coordenação do Curso de Direito.

Em ambos os eventos, será lançado o e-book “Diversidade e Antidiscriminação: estudos, contextos e vivências".
Diálogos Plurais na UFMA e na UEMA...2

A iniciativa, segundo o coordenador do Comitê de Diversidade do TJMA, juiz Marco Adriano Ramos Fonsêca,
tem como uma de suas propostas a promoção do debate técnico, social e científico das perspectivas dos eixos
de atuação do Comitê, dos Direitos Humanos e da política institucional de diversidade e antidiscriminação, a
partir das contribuições do Sistema de Justiça, das academias e da sociedade civil organizada.

A primeira edição do projeto aconteceu no dia 11 de junho, na Faculdade Estácio.
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O governador interino do Maranhão, desembargador Paulo Velten, sancionou o Projeto de Lei 11.750/2022 que
autoriza os cartórios do Estado receberem pagamento de emolumentos, dívidas e demais despesas por meio de
cartão de crédito e débito, transferência bancária (PIX, DOC, TED) e boleto bancário. A Lei é fruto de proposta
apresentada pela Associação dos Notários e Registradores do Maranhão - ANOREG, no último dia 4 de maio, à
Corregedoria Geral da Justiça - CGJ/MA.

O corregedor-geral da Justiça, desembargador Froz Sobrinho, deferiu o pleito e encaminhou a demanda para a
Comissão de Assuntos Legislativos do Tribunal de Justiça do Maranhão. Com posterior aprovação pelo Pleno do
Tribunal de Justiça, o PL seguiu para a Assembleia Legislativa do Estado.

Os meios e planos de pagamento à vista ou em parcelas dos emolumentos, acréscimos legais, dívidas e/ou
demais despesas, deverão ser apresentados aos usuários, de forma que possam conhecer previamente os custos
adicionais de cada forma de pagamento e decidir pela opção que melhor atenda às suas necessidades, frisa o
texto da lei.

O corregedor ressaltou que a medida incorpora aos cartórios, principalmente, a facilidade de pagamento
permitida pelo cartão de crédito e modalidades de financiamento autorizadas pelo Banco Central do Brasil,
oportunizando ao usuário a comodidade em escolher como quer pagar pelo serviço. "Tais possibilidades
certamente resultarão em maior arrecadação para as Serventias Extrajudiciais, que poderão aprimorar ainda
mais os serviços prestados à população, e também impacta positivamente na arrecadação do Fundo Especial de
Modernização e Reaparelhamento do Judiciário", avaliou.

A regulamentação considerou que várias unidades da federação já admitem o pagamento de emolumentos,
custas e despesas por meios eletrônicos, a critério do usuário, inclusive mediante parcelamento. Também
considerou as inovações apresentadas pelos provimentos 98 e 127 do Conselho Nacional de Justiça, bem como
da Lei Federal 8.935/1994.

SERVIÇOS COMPLEMENTARES

A Lei 11750 também autoriza as Centrais de Serviços Eletrônicos Compartilhados, geridas e operacionalizadas
exclusivamente pelos notários e registradores, através de suas respectivas associações representativas dos
serviços elencados no artigo 5º da Lei Federal 8.935/1994, a disponibilização de serviços complementares, não
incluídos nos serviços próprios dos cartórios, aos cidadãos, dentre os quais, o de intercâmbio de documentos
físicos e eletrônicos, o tráfego, a sistematização e o tratamento digital de dados e informações.



O post Cartórios já podem receber pagamentos com uso do cartão de crédito apareceu primeiro em O
Maranhense.
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Nesta quinta-feira (23), será lançado o documentário "Tudo que podemos ser", realizado pela Oficina Filmes e o
Instituto Sonho Grande, com a parceria do Governo do Estado, por intermédio da Secretaria de Estado da
Educação (Seduc). O evento ocorrerá no Palácio Henrique de La Rocque, em São Luís, e contará com a
presença do Governador Interino, Paulo Velten, e da Secretária de Estado da Educação, Leuzinete Pereira da
Silva.

O filme aborda as expectativas, os sonhos e a transformação de estudantes do Ensino Médio Integral da rede
pública no Brasil: Alexsandra, Cleanderson, Elias, Moisés, Nicole, Paloma, Raquel e Vitória. Durante três anos,
o documentário "Tudo que podemos ser" acompanhou as rotinas, as mudanças e o desenvolvimento de seus
projetos de vida com o apoio das escolas, além de retratar a resiliência dos jovens em meio ao período
desafiador da pandemia.

Cleanderson, Elias e Raquel são estudantes do Centro Educa Mais Dorilene Silva Castro, escola da rede
estadual de ensino integral, localizada no bairro Coroadinho, em São Luís.

Evidenciando o papel de um modelo que traz uma proposta pedagógica multidimensional, o longa também
revela diferentes realidades de cada estado - Maranhão, Mato Grosso do Sul e Pernambuco. Ao focar no
acompanhamento da trajetória dentro do Ensino Médio Integral, o longa assiste ao crescimento dos estudantes
como protagonistas de suas vidas.

Após o lançamento nos três estados participantes, o documentário ficará disponível em plataformas digitais.

 


